

Congrats 2024



TEAM MAGIC



Team Magic zaubert



Das besondere **Highlight**: der Team-Wettbewerb. Diese Kategorie, die für ihre Dynamik bekannt ist, lockte dieses Jahr 38 Teams an. Die 4 besten Teams kämpften um Gold, Silber und Bronze.

Das bewährte Format – 2x 8er-Ball-Doppel, 2x 9er-Ball-Einzel, 2x 10er-Ball-Einzel – sorgte auch in diesem Jahr für eine mitreissende Atmosphäre in der Arena. Die Zuschauer wurden Zeugen packender Duelle, taktischer Meisterleistungen und nervenaufreibender Momente. Überraschungen blieben zwar aus, doch die Matches zeigten einmal mehr, warum dieses Format die perfekte Bühne für die Besten der Besten ist. Am Ende triumphierte das favorisierte Team aus Thun, mit einer souveränen Leistung in allen Disziplinen sicherten sie sich verdient die Goldmedaille und bewiesen eindrucksvoll, warum sie als das Team der Stunde gelten.



Ein weiterer Glanzpunkt in der Geschichte der Schweizermeisterschaft, bei dem das Team Magic einmal mehr bewies, dass sie nicht nur den Namen, sondern auch das Zeug zum Zaubern haben!



Magic erspielt insgesamt 20 Medaillen, 13 x Gold, 3 x Silber, 4 x Bronze

Michael Schneider und Sascha Specchia werden zudem als Gesamt-Jahressieger mit Lebkuchen geehrt und mit Pokal gefeiert.

Quelle: Auszug aus dem Bericht von Swisspool.

